

Generasi Baru Indonesia Sulsel Sukses Gelar Global Discussion Forum

Subhan Riyadi - SULSEL.JURNALIS.ID

Dec 1, 2021 - 08:21



Makassar - Generasi Baru Indonesia sukses gelar GIFO (Global Discussion Forum) yang merupakan salah satu program kerja dari Deputi Pengembangan Sumber Daya Manusia (PSDM) Komisariat UIN Alauddin Makassar dengan menyusun tema "Millennial's Perspective on Global Issue". Kegiatan ini dilaksanakan di SD Inpres Bangjala I, Jl.Tamangapa Raya 3, Kota Makassar. Pada Hari Sabtu , 28 November 2021.

Kegiatan ini bertujuan menampung dan menumbuhkan minat anggota genbi komisariat UIN Alauddin Makassar dalam bidang public speaking, critical thinking public speaking, serta diplomasi sekaligus mengasah kemampuan mereka dalam bidang tersebut sehingga mampu menerapkan pilar sobat GenBI yaitu menjadi garda terdepan dalam melakukan aksi nyata untuk membangun bangsa.

Abdul Malik Adlu selaku Ketua Komisariat UIN Alauddin Makassar dalam sambutannya menyampaikan harapannya atas terlaksananya kegiatan ini.

"Kami berharap dengan adanya kegiatan ini dapat menumbuhkan minat anggota GenBI dalam bidang Public Speaking, Critical Thinking dan Diplomasi serta dapat memberikan kontribusi bagi bangsa dan negara sehingga slogan yang sering kita gaungkan yaitu Energi untuk negeri dapat terealisasi. Oleh karena itu marilah kita berjuang bersama dalam membangun GenBI Komisariat UIN Alauddin Makassar menuju gerbang kesuksesan melalui prestasi gemilang", Ujar Malik.

GIFO digelar dengan konsep forum diskusi yang dipandu oleh presidium sidang, ada tiga topik menarik dalam kegiatan ini yaitu, Indonesia stop kan ekspor bahan mentah biji nikel, bagaimana nasib negara luar negeri, kedua lock down apakah solusi atau kolusi, ketiga vaksin covid berbayar menguntungkan atau meruntuhkan,

Adapun rangkaian kegiatan yaitu peserta memperkenalkan diri sesuai topik dan negara yang di representasi dari salah satu negara yaitu, China, Singapura, Indonesia, Inggris, dan Amerika, setelah itu peserta di bagi menjadi dua tim yaitu tim pro dan kontra dengan tema yang telah di pilih oleh peserta. Setelah sesi debat kegiatan di akhiri dengan sesi foto bersama sebagai bukti terlaksananya kegiatan ini.